

Der Gollinger Echte Bergerlebnisse

Willkommen Welcome

Echte Gastfreundschaft seit drei Generationen. Mit viel Liebe und Freude an dem was wir tun, arbeiten wir Hand in Hand mit unserem Team, um Ihren Urlaub zu etwas ganz Besonderem zu machen. Kommen Sie als Gast und gehen Sie als Freund.

Thre Familie Kloimstein mit Hund Lou

True hospitality since three generations. With a lot of love and joy in what we do, we work closely with our team to make your holiday something very special. Come as a guest and leave as a friend.

Your family Kloimstein and dog Lou









































Verweilen Stay

Unsere gemütlichen und alpin stylischen Zimmer sind wie gemacht zum Träumen und Entspannen. Die herrliche Aussicht auf die umliegende Bergwelt und das harmonische Design verleihen den Zimmern und Suiten das gewisse Etwas.

Our cosy rooms in alpine style are made for dreaming and relaxing. The magnificent view of the surrounding mountains and the harmonious design give the rooms and suites that little extra.







Wellnessoase Wellness oase

Die Sehnsucht nach Ruhe und Entspannung, wer kennt diese nicht? Wer seinem Körper nach einem sportlichen, aktiven Tag eine Auszeit gönnen möchte, ist in der Saunalandschaft oder bei einer wohltuenden Massage bei uns in der AlpenOase genau richtig.

The desire for peace and relaxation, who does not know this? If you would like to allow your body to take a break after a sporty, active day, then the sauna area or a soothing massage at our AlpenOase is just what you need.







Im Sommer und Herbst versprüht die Bergwelt rund um den "Gollinger" ihren unbesiegbaren Charme. Das überwältigende Panorama ist einzigartig und versteht es spielend, Naturliebhaber in seinen Bann zu ziehen.

In summer and autumn the mountains around the "Gollinger" radiate its invincible charm.

The overwhelming panorama is unique and easily knows how to fascinate nature lovers.









Bis bald See you soon

Wir freuen uns auf ein Wiedersehen bei uns im "Gollinger" – unserem Ort voller Erholung und Genuss.

Herzlichst (hre Familie Kloimstein

We are looking forward to see you again at "Der Gollinger" - our place full of relaxation and pleasure.

Sincerely your family Lloimstein





Der Gollinger - Echte Bergerlebnisse

Gollingerhof GmbH & Co KG | Familie Kloimstein | Schwarzacherweg 376 | 5754 Hinterglemm | Österreich Tel.: +43 (o) 6541/7292 | hotel@dergollinger.at | www.dergollinger.at